



Seitenwechsel für Jugendliche

Bei den Altersheimen Baar wird Austausch unter den verschiedenen Berufsgruppen, mit den Bewohnenden, aber auch der Bevölkerung und Partnern grossgeschrieben. Deshalb blickten 13 Lernende der Glencore anfangs Oktober in die Berufswelt der Pflege- und Betreuungsfachpersonen.

Zug Zum ersten Mal ermöglichten die Altersheime Baar externen Lernenden einen «Seitenwechsel». Das Projekt entstand in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Baar und Glencore. 13 Lernende von Glencore arbeiteten Anfang Oktober eine Woche lang in der Pflege, Hauswirtschaft, Küche und beim Technischen Dienst in den Altersheimen Bahnmatt und Martinspark mit.

Positive Erfahrungen

«Es war sehr interessant mit den Bewohnern zu sprechen. Sie hatten viele interessante Geschichten zu erzählen» so Maya Prochnow, die zurzeit ihr erstes KV-Lehrjahr absolviert. Anna Gilomen ist im dritten Lehrjahr und von der Leistung des Küchenpersonals beeindruckt:



Anna Gilomen, KV-Lernende bei Glencore im dritten Lehrjahr, unterstützt das Küchenteam der Altersheime Baar. z.V.g.

«Menüs planen, Mahlzeiten vorbereiten und dabei gleichzeitig alle speziellen Bedürfnisse der Bewohner zu berücksichtigen – das ist nicht immer ganz einfach». Nach einer harten Woche mit frühem Aufstehen und ständigem «auf den Beinen sein», freuen sich die Lernenden nun wieder auf ihren Büroalltag. Und auch für die Altersheime Baar war die Projektwoche ein positives Erlebnis. Personalfachfrau Gaby Jans: «Unsere Mitarbeitenden waren begeistert, dass sie den Jugendlichen einen Einblick in eine andere Welt gewähren und so dazu beitragen konnten, ihren Horizont zu erweitern. PD/KG